





## SÍNTESIS VESPERTINA

22 de abril 2025

Comunicación Social

### **FISCALES**

### <u>"Se cumplen los tiempos de ley": Sheinbaum aclara que no hay retrasos en</u> devoluciones del SAT Entre Líneas

Ante las **múltiples quejas** de usuarios de redes sociales con respecto a que no han recibido sus **devoluciones de impuestos** y otras que tienen que ver con el **rechazo de su declaración anual**, la presidenta **Claudia Sheinbaum** descartó que el **Sistema de Administración Tributaria (SAT)**, que depende de la **Secretaría de Hacienda**, esté experimentando algún tipo de **problemas** con la **devolución de impuestos** a los contribuyentes.

La jefa del Ejecutivo federal argumentó que "son los tiempos de ley, no hay ningún problema en la devolución en aquellos que les corresponde la devolución de impuestos y se cumplen los plazos de ley siempre", dijo la mandataria.

## SAT alerta que NO habrá devolución automática de saldo a favor para estos contribuyentes El Heraldo de México

Como cada año millones de contribuyentes deben presentar su **declaración anual de personas físicas** este mes de abril. Se trata de un trámite obligatorio que además pude implicar la **devolución** de dinero cuando exista un **saldo a favor**. En este sentido, las autoridades fiscales han recordado a los usuarios que existen casos en los que la dependencia puede negar la **devolución** de dicho **saldo a favor**.

Para conocer si hay un **saldo a favor**, los contribuyentes deben presentar su **declaración anual**, posteriormente el **SAT** puede arrojar que existe un **saldo a favor**, el cual, si es menor a 150 mil pesos se puede solicitar en una **devolución automática**. Aunque en algunos casos, esta solicitud puede ser rechazada por las autoridades fiscales.

### **CDMX**

## <u>La reforma y elección derivó de corrupción al interior del Poder Judicial:</u> <u>Sheinbaum</u> La Jornada

Ante las críticas opositoras a la **elección en el Poder Judicial**, la presidenta **Claudia Sheinbaum** sostuvo que la reforma en que se ampara este proceso deriva de la **corrupción** y el nepotismo que lo corroía. Cuestionó que jueces, magistrados y ministros hayan tenido un desempeño que ha permitido a empresarios no pagar impuestos o hayan liberado a miembros de la delincuencia organizada sin fundamento legal.

Durante su conferencia, la mandataria dijo que la otra opción que había era **promover una reforma** similar a la que en su momento impulsó el presidente Ernesto Zedillo que removió a toda la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

# IECM avala más debates para elección judicial, ahora serán en universidades, instituciones del sector público y otros El Heraldo de México

Adicional a los 86 foros de debate que organiza el Instituto Electoral de la **Ciudad de México** (IECM) entre candidaturas de personas juzgadoras, también medios de comunicación, instituciones académicas, organizaciones de la sociedad civil, instituciones del sector público, privado o social y personas físicas o morales podrán organizar y celebrar por su cuenta estos ejercicios entre Magistraturas y Juzgados del **Poder Judicial** local.

Los debates podrán realizarse en el periodo de campañas electorales en la **Ciudad de México**, que inició el pasado 14 de abril y concluirá el 28 de mayo de 2025, y deberán observar condiciones de equidad, así como los Lineamientos y Formatos aprobados por el Consejo General de **IECM**.

#### **NACIONALES**

#### Alertan en INE abstencionismo electoral ante nueva CURP El Economista

El **Instituto Nacional Electoral del INE (INE)** advirtió sobre el impacto que tendría la **reforma** impulsada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** para crear una nueva **Clave Única de Registro de Población (CURP)** con datos biométricos, ello al señalar que se corre el riesgo de que la credencial para votar pierda **relevancia**.

Al presentar un **estudio preliminar** sobre el impacto que tendría para el **INE** la aprobación de las iniciativas de la mandataria mexicana en Materia de Desaparición Forzada de Personas, **Alejandro Sosa**, titular de la dirección **Ejecutiva del Registro Federal de Electores**, señaló que temas como el manejo de los datos personas, el abstencionismo y la pérdida de relevancia de la credencial para votar, son áreas de análisis para este organismo.

### Van por fast track a iniciativa contra propaganda extranjera Reforma

Apenas llegue al Senado, la iniciativa que anunció la **Presidenta Sheinbaum** para prohibir campañas de Gobiernos extranjeros en medios de comunicación será procesada de inmediato, informó el presidente de la Cámara alta, Gerardo **Fernández Noroña**.

Según dijo, será aprobada en el Pleno durante la sesión del miércoles. "Y mañana mismo, la **Junta de Coordinación Política** va a aprobar q ue se exima de las 24 horas (necesarias). De tal manera que mañana se discute y se aprueba en comisiones, y creo que por unanimidad. Mañana mismo lo estaríamos aprobando y enviando a la Cámara de Diputados", explicó.

### **ECONÓMICO**

México, el más afectado por los aranceles de Trump: FMI; prevé una caída del PIB de 0.3% para este año El Universal

**México** será el más afectado por el impacto de los **aranceles** impuestos por **Estados Unidos**, la incertidumbre asociada y las **tensiones geopolíticas**, y un endurecimiento de las condiciones de financiamiento, advirtió el **Fondo Monetario Internacional (FMI)**.

Por eso, el organismo que preside **Kristalina Georgieva**, corrigió su pronóstico para este 2025 de un **crecimiento** positivo de 1.4% que preveía apenas en enero pasado a uno negativo con una **contracción** de -0.3%.

<u>Sheinbaum minimiza previsión del FMI sobre recesión en México: nuestros</u> modelos económicos no coinciden El Sol de México

"El Plan México busca justamente cambiar las condiciones económicas del país, basándonos en un enfoque estratégico y de inversión en sectores clave", afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum al rechazar la previsión de una recesión económica para México hecha por el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Asimismo, señaló que los **organismos internacionales** creen que los gobiernos no pueden hacer nada en contra de las presiones que vienen del mercado, pero su administración no coincide.